
 1

第７５回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２２年１１月１９日（金）１３時３０分～１５時４５分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，生田，柴田，中村，前田，矢倉，横山，菅野，

加納，瀧本，山田，石田，大谷，山本，井関，中西，大竹，大久保，松井，福森，

尾島，向田，笠井，青木，澤田  

 欠席者  鹿島，山崎，向，井上，富田 

陪席者  脇坂，古川，田中，濱田，小笠原，中村（裕），三浦，中島，村本，中尾 

  

１ 前回議事確認 

  第７４回教育研究評議会（１０月１５日開催） 

 

２ 協 議 

（１）中期目標・計画等に係る企画立案・評価組織の再編について 

議長から，評価業務及び当該結果に基づく企画立案を一体的に行うため，現

在の評価室（評価室会議）を整理・再編することが説明された。その後，評価

室長から[資料１]に基づき，具体的な組織・体制，規程等について説明があっ

た。   

その際に企画評価会議の名称，企画評価会議と各部会との委員構成等につい

て質疑応答があり，審議の結果，承認された。 

   （２）金沢大学がん研究所の名称変更及び学内関係規程の改正について 

 議長から，本年７月にがん研究所が文部科学省から共同利用・共同研究拠点

に認定されたこと，平成２３年４月に「がん進展制御研究所」と名称変更する

ことに伴い，学内の関係規程の改正を行う必要がある旨説明された。その後，

総務部総務課長から[資料２]に基づき，改正が必要となる学内諸規程の説明が

あり，審議の結果，承認された。 

 引き続き，がん研究所長から共同利用・共同研究拠点認定に際しての全学の

協力に対する謝辞と平成２３年４月に名称変更に伴う記念式典・シンポジウム

を開催することが説明された。 

（３）国立大学法人金沢大学特任教員の就業に関する規則の改正について 

 議長から，特任教員のうち部局長として管理運営業務に従事する者に対し，

本年１２月から管理職手当を支給することに伴い，国立大学法人金沢大学特任

教員の就業に関する規則の改正を行う必要がある旨説明された。その後，総務

部人事課長から[資料３]に基づき，同規則の改正について説明があり，審議の

結果，承認された。 

   （４）学生の懲戒処分について 

       教育担当理事から， [資料４・回収資料]に基づき，学生の懲戒処分について 

説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。なお，当該学生が所属する 

学類長から，本件に関する謝罪があった。 

 （５）国立大学法人金沢大学職員懲戒規程第２条第１項に基づく審査について 

 議長から，審査事案発生の報告があり，事案の概要説明があった後，審査委員 

会の設置及び委員の選考について提案があり，審議の結果，承認された。 
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３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，[資料５]に基づき，報告があった。 

（２）学内共同教育研究施設長等の選考手続について 

議長から，平成２３年３月３１日で任期満了となる地域連携推進センター長， 

学際科学実験センター長，総合メディア基盤センター長，留学生センター長， 

保健管理センター長，資料館長及び埋蔵文化財調査センター長の選考を行う必 

要があり，その手続として，関係部局長に候補者の推薦（１２月１０日（金） 

締切）を依頼し，１月の本会議において審議したい旨の説明があった。 

（３）平成２１年度に係る業務に実績に関する評価の結果について 

   評価室長から，１１月５日付けで国立大学法人評価委員会委員長から通知の 

あった平成２１年度に係る業務の実績に関する評価の結果について， [資料６] 

に基づき，報告があった。 

（４）平成２１年度ＦＤ活動報告書について 

教育担当理事から，[資料７]に基づき，平成２１年度のＦＤ活動報告書につ 

いて，報告があった。 

（５）平成２２年度科学研究費補助金の獲得状況について 

研究・国際担当理事から，[資料８]に基づき，平成２２年度における科学研 

究費補助金の獲得状況について報告があり,科学研究費補助金の申請，獲得等に 

係る各部局の協力に対し，謝辞が述べられた。 

（６）平成２３年度科学研究費補助金の申請状況について 

研究・国際担当理事から，[資料９]に基づき，平成２３年度における科学研

究費補助金の申請状況について報告があり，申請率の一層の向上に関し，協力

依頼があった。 

（７）放射性同位元素等の一斉点検の実施結果等について 

研究･国際担当理事から，[資料１０]に基づき，放射性同位元素等の一斉点 

検の実施結果並びに文部科学省への最終報告等について，報告があった。 

（８）大学間及び部局間交流協定の締結及び更新について 

研究･国際担当理事から，[資料１１]に基づき，以下の大学間及び部局間交 

流協定の締結，更新及び交流部局の変更について，報告があった。 

 大学間交流協定の締結 

  ・本学と中華人民共和国東華大学との大学間交流協定の締結 

 部局間交流協定の締結 

  ・人間社会環境研究科と中華人民共和国中国人民大学公共管理学院との部 

局間交流協定の締結 

  ・人間社会環境研究科と中華人民共和国浙江大学人文学院との部局間交流 

協定の締結 

 大学間交流協定の更新 

・本学と中華人民共和国北京工業大学との大学間交流協定の更新 

  ・本学と台湾国立台湾師範大学との大学間交流協定の更新 

  ・本学とポーランド共和国ルブリン工科大学との大学間交流協定の更新 

・本学と大韓民国釜山国立大学校との大学間交流協定の更新 

・本学とロシア連邦ロシア科学アカデミー極東支部との大学間交流協定の 

更新 
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部局間交流協定の交流部局変更 

  ・文学部と中華人民共和国北京大学中国語言文学系との部局間交流協定を 

   人間社会環境研究科と中華人民共和国北京大学中国語言文学系との部局 

間交流協定に変更 

 

４ その他  

（１）元気な日本復活特別枠要望に関するパブリックコメント結果等について 

総務・人事担当理事から，[資料１２]に基づき，パブリックコメントの結果， 

今後のスケジュール等について説明があった。併せて，議長から[机上配付資 

料]に基づき，「事業仕分け第３弾」の結果，国立大学協会会長の声明（「元気 

な日本復活特別枠」要望に関するパブリックコメントへの対応について）等に 

ついて説明が行われた。 

   （２）第４回ホームカミングデイの報告について 

財務・附属病院担当理事から，１１月６日（土）に開催された第４回ホームカ 

ミングデイの参加人数，実施状況等について説明があり，全学の協力に対し謝 

辞が述べたれた。その後，来年度の開催日程（平成２３年１１月５日（土））が 

説明され，引き続きの協力依頼があった。 

   （３）北陸先端科学技術大学院大学との第１０回研究交流会について 

研究・国際担当理事から，[資料１３]に基づき，１２月１０日（金）に開催さ

れる北陸先端科学技術大学院大学との第１０回研究交流会の開催について説明

があり，同交流会への参加依頼があった。 

   （４）シンポジウム等の開催について 

研究・国際担当理事及び創基１５０年記念事業準備委員会委員長から，[資料 

１４]に基づき，１２月１日に開催される「能登半島を巡る教育・研究活動－金 

沢大学の取り組み－」及び「金沢大学創基１５０年記念講演会・シンポジウム」 

シリーズの開催について説明があった。 

   （５）交通事故の発生状況について 

議長から，[机上配付資料]に基づき，１１月１２日（金）から１８日（木） 

にかけて本学構内及び県道において発生した交通事故について説明があり，前 

月に引き続き，各部局において学生，教職員に対し，十分な注意喚起を行うよ 

う指示があった。 

   （６）労働基準監督署からの是正勧告について 

総務部総務課長から，[机上配付資料]に基づき，新聞で報道された労働基準 

監督署からの是正勧告については，既に処置済であることが説明された。 

   

 

 

 

○第７６回教育研究評議会   １２月１７日（金）  １３時３０分から 

                


